
 

 

El curso debería haber tenido más horas presenciales y centrarse más 

en la evaluación que es lo novedoso y que no sabemos bien como hacer, 

porque una cosa es la teoría que nos cuentan siempre y que se entiende 

perfectamente pero otra es llevarlo a la práctica y ahí es donde creo que 

tenemos que enfocar todos los esfuerzos para poder aprender y mejorar. 

Entiendo que se ha centrado principalmente en los ciclos LOE, pero siento 

que los LOGSE si se supone que también tenemos que evaluar por 

capacidades terminales, nos deberían decir cómo hacerlo ya que a priori y en 

teoría todo el mundo dice que es igual que los LOE pero cambiando 

resultados de aprendizaje (RA) por capacidades terminales pero cuando de 

verdad te pones a hacerlo te das cuenta de que es un trabajo imposible 

porque los ciclos LOGSE no están redactados ni hechos para evaluar por 

criterios de evaluación. Están escritos de manera muy teórica y generalizada 

y un mismo criterio de evaluación te sirve para distintas situaciones o 

unidades didácticas por lo que no es como hacer una LOE, pero creo que 

ninguno que nos cuenta la teoría se ha parado en realidad a hacerlo y yo 

personalmente, que mi módulo es de ciclo LOGSE, he encontrado muchas 

dificultades para adaptar la programación. 

Aun así, he hecho todo lo que he podido con mi programación y al 

menos es un primer paso hacia lo que piden, pero me apunté al curso 

pensando que iba a aprender a evaluar por RA y no ha sido así totalmente, 

sigo teniendo muchas dudas.  

Para terminar, me gustaría destacar que ya que desde la 

administración nos instan a los ciclos LOGSE a cambiar la manera de evaluar, 

creo que sería muy útil y conveniente que alguien experto en el tema 

intentara hacerlo y nos explicara bien el proceso. De esta forma yo estaría 

encantada de cambiar la manera de evaluar porque creo que siempre es muy 

conveniente aprender, avanzar y mejorar. 

 


